

Beschlussvorlage

Bereich | Amt
EB Stadtwerke
Verfasser/in
Marx, Monika

Vorlagen-Nr.
EBSW/02/2021
Aktenzeichen

Anlagedatum
15.03.2021

Beratungsfolge

Gremium	Sitzungstermin	Öffentlichkeit	Zuständigkeit
Bau- und Umweltausschuss	31.03.2021	Ö	Vorberatung
Gemeinderat	15.04.2021	Ö	Beschlussfassung

N = nichtöffentliche Sitzung, Ö = öffentliche Sitzung

Verhandlungsgegenstand

Vergabe von Bauleistungen für die Erweiterung des Wärmenetzes Rheinfelden

Beschlussvorschlag

Die Stadtverwaltung schlägt vor:

- 1) Vergabe der Arbeiten für den Ausbau der Wärmeleitung Müßmattstraße / Römerstraße (Anbindung Feuerwehrhaus)**
- 2) Vergabe der Arbeiten für den Ausbau der Wärmeleitung bis zum Seidenweberareal (Bahnhof Rheinfelden)**

Für beide Bauleistungen findet die Submission am 29.03.2021 statt. Der Vergabevorschlag wird Ihnen als Tischvorlage vorgelegt.

Anlagen

- Lageplan Müßmattstraße / Römerstraße
- Lageplan Seidenweberareal, Bahnhof Rheinfelden

Interne Prüfung

1. Finanzielle Auswirkungen

1.1 Der Beschlussvorschlag hat unmittelbar finanzielle Auswirkungen

ja, in Höhe von Betrag Euro nein

1.2 Der Beschlussvorschlag erzeugt langfristige Folgekosten

ja, in Höhe von jährlich Betrag Euro nein

Erläuterung:

1.3 Die benötigten Mittel stehen im Haushalts-/Wirtschaftsplan zur Verfügung im laufenden Haushaltsjahr

ja nein

in der mittelfristigen Finanzplanung

ja nein

unter

Kostenstelle Name der Kostenstelle

1.4 Beteiligung der Stadtkämmerei

ja nein

Erläuterung:

2. Personelle Auswirkungen

ja nein

Erläuterung

3. Nachhaltigkeits-Check

ja, vergleiche Anlage nicht erforderlich

Erläuterungen

Die Stadtwerke Rheinfelden bauen das Wärmenetz kontinuierlich aus. Mit der geplanten Auskopplung von Abwärme aus dem Evonik Werk Rheinfelden konnte zwischenzeitlich eine wichtige Wärmequelle für den Betrieb des Wärmenetzes gesichert werden.

Das Wärmenetz soll nun im Bereich der Müßmattstraße sowie im Bereich der Werderstraße/Schillerstraße bis zum Seidenweberhof weiter ausgebaut werden. Mit dem Ausbau im Bereich der Müßmattstraße erfolgt die Anbindung des geplanten zentralen Feuerwehrhauses. Im Bereich der Werderstraße/Schillerstraße/Bahnhof besteht großes Anschlussinteresse. Der Ausbau dieser Strecken erfolgt in Zusammenarbeit mit dem Zweckverband Breitbandversorgung und einer anteiligen Kostenübernahme durch den Zweckverband. Bereits in der Vergangenheit hat sich gezeigt, dass die Verlegung der beiden leitungsgebundenen Versorgungsmedien Wärme und Breitband auf großes Interesse bei den Hausbesitzern stößt. Auch für die geplanten Leitungsstrecken wird wiederum eine sehr große Anschlussdichte erwartet. Auf Teilstrecken ist es gelungen auch eine Mitverlegung der ED Netze zu koordinieren, so dass, zumindest teilweise, mit einer Baustelle drei Medien verlegt werden können.

Die Ergebnisse der Submissionen am 29.03.2021 werden als Tischvorlage vorgelegt.

Die Kostenberechnungen der ausgeschriebenen Maßnahmen bewegen sich im Bereich der Haushaltsplanungen.